

#### 4. UN AMOUR INFALLIBLE

On raconte l'histoire d'un mariage qui avait été arrangé par deux familles vivant sur l'île de Taïwan. Le jeune homme se nommait U Long et la jeune femme Fleur d'Or. Lorsque, après la cérémonie, U Long leva enfin le voile qui cachait le visage de son épouse, il en fut choqué et dégoûté! Le visage de sa femme était ravagé par la variole...

U Long s'arrangea dès lors pour être le moins souvent possible auprès de son épouse. Elle faisait de son mieux pour le rendre heureux et travaillait dur à la maison, espérant que son mari finirait par l'accepter. Mais il se montrait froid, indifférent à toutes ses démonstrations d'affection. Fleur d'Or menait pratiquement une vie de veuve.

Après douze années de semblant de mariage, U Long commença à perdre la vue. Un médecin lui annonça qu'il deviendrait complètement aveugle s'il ne subissait pas une transplantation de la cornée. Mais l'opération s'avérait fort coûteuse et la liste d'attente était longue.

Fleur d'Or se mit alors à confectionner des chapeaux de paille, le soir après son travail, afin d'amasser quelque argent pour payer l'opération. Un jour, U Long fut informé qu'une cornée était disponible. Il partit immédiatement pour l'hôpital afin d'y être opéré.

Après sa convalescence, il décida, un peu à contre-cœur, d'exprimer des remerciements à son épouse pour l'aide qu'elle lui avait apporté. Lorsqu'il releva la tête de sa femme, courbée devant lui, il eut le souffle coupé. Elle le fixait de ses yeux aveugles, blancs, sans cornée... Submergé par l'émotion, il se jeta à ses pieds en sanglotant. Et pour la première fois de leur mariage, il murmura son nom: Fleur d'Or.

Il tarde à Jésus d'établir une relation avec ceux qui se sont montrés indifférents à son égard pendant si longtemps.